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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des TKUF – Ausschusses der 
SVV Müllrose 

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: Öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des TKUF der SVV Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 12. 11. 2019 von 18:00 – 19:43 Uhr, Rathaus 

Teilnehmer: 
R. Hölzke, K. Labenz, A. Lehmann, C. Mikeska, M. Becker, H. Merk, A. 
Zimmer, Dr. S. Schulz, J. Fritzsche 

Verwaltung: AD M. Vogel 

Leitung:  AV Reno Hölzke 

Verfasser: R. Hölzke, A. Lehmann 

Gäste: 
Herr Christoph (Müllroser Anglerverein), Herr Jänisch(untere 
Fischereibehörde), Herr Krumm(Kulturbeirat) 

Verteiler: 
Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und 
Müllroser  

 

 
Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Der AV eröffnet pünktlich die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  
- Der TKUF – Ausschuss ist beschlussfähig. (Frau Schubert 

fehlt unentschuldigt.) 
 

 
Frau Labenz zeigt an, 
sie hätte keine 
Unterlagen erhalten, 
Herr Vogel will der 
Sache nachgehen. 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Kein Änderungsbedarf. 

Beschluss: einstimmige Zustimmung zur TO mit 5x Ja 

 
Der AV schlägt vor, 
Herrn Christoph und 
Herrn Jänisch 
Rederecht zum TOP 7 
einzuräumen, was 
genehmigt wird. 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
3.  Bestätigung der Niederschrift vom 05. 09. 2019, öffentlicher Teil  

Protokoll liegt nicht vor, Bestätigung soll in der nächsten Sitzung 
erfolgen.  
 

 

 
4.  Fragestunde der Einwohner 

Frau Schwaeger: 
bittet um Abhilfe wegen vermehrt Zelte von Anglern am See, Müll bleibt 
liegen, … 
 

 

 
5.  Bericht des Kulturbeiratsvorsitzenden Herrn Krumm 

• Kulturbeirat seit September 2017, derzeit 6 Mitglieder durch die 

SVV berufen 

• Mitgliedermangel in allen kulturellen Vereinen jüngeren Alters 

• Raumproblematik Musikverein im DG des Rathauses 

• Forstsaal entspricht nicht den Anforderungen, 

Seniorenbegegnungsstätte ohne behindertengerechten Zugang 

• Mehrzweckhalle mit Kapazität 300 – 600 Plätzen wäre 

wünschenswert 

 

 

 
6. Bericht des Vorsitzenden des Müllroser Anglervereins Herr 

Christoph 

• Angeln ist Erholung, Kontrollen durch ehrenamtliche 

Fischereiaufseher  

• Verstöße sollten durch das Ordnungsamt auch am WE geahndet 

werden 

• Angelverbot an der Seeallee für nicht erforderlich betrachtet 

 

 

 
7. Beratung über das Angeln im Bereich der Seeallee, Herr Jänisch 

Herr Jänisch erläutert Gesetze und Regelungen. Die von den Bürgern als 

Zelte wahrgenommenen Objekte sind nur Wetterschutz. Eine zukünftige 

Verfahrensweise soll gemeinsam mit dem Müllroser Anglerverein und 

dem Pächter Herr Schneider abgestimmt werden, Verhaltensregeln 

sollen in der Zukunft auf der Rückseite der Angelkarten nachlesbar sein, 

Beschilderung in geeigneter Form ja, aber keine Verbotsschilder 

aufstellen. 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
8. Beratung über die Aufstellung einer Bühne im Rathaushof 

Da das Stadtentwicklungskonzept noch in der Erarbeitung ist, sollen zwei 

Varianten weiter betrachtet und abgewägt werden, eine feste bzw. eine 

mobile Bühne. 

Beschluss: einstimmige Zustimmung zur Betrachtung der beiden 

Varianten mit 5x Ja 

 

 
9. 
 

Beratung zur Änderung der Baumschutzsatzung  

Der AD stellt die vorliegende Satzung vor. In der Diskussion empfiehlt der 

Ausschuss weitere Ergänzungen (Ersatzpflanzung durch Antragsteller = 

Geld zurückzahlen, auch Sträucher und Hecken, nicht nur Bäume). 

Beschluss: einstimmige Zustimmung zur Satzung mit den Ergänzungen 

mit 5x Ja 

 

 
10. Beratung zur Ausweisung von Flächen für Baumersatzpflanzungen 

Folgende Flächen als Ausgleichsflächen laut BV vorgesehen: 

Flur 5, Flurstück 1368 und Flur 17, Flurstück 149.  

Der Ausschuss empfiehlt die Annahme der BV mit dem Zusatz, Herr 

Hölzke als AV und der Mitarbeiter der Verwaltung, Herr Schuster, sollen 

Mitspracherechte bei den Gestaltungskriterien bekommen. 

 

 
11. Anfragen und Mitteilungen 

Keine 

 

 
12. Schliessung der Sitzung, öffentlicher Teil  

um 19:10 Uhr 

 

 
 

 
Nichtöffentlicher Teil: 
 

 

 
13. 

 
Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 
 

 

 
14. 
 

 
Bestätigung der Niederschrift vom 05. 09. 2019, nichtöffentlicher 
Teil 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
15. 

 
Beratung zum Kaufantrag Gebäude am Markt – „Grüner Baum“ 
 

 

 
16. Anfragen und Mitteilungen 

 

 

 
17. 
 

Schließung der Sitzung, nichtöffentlicher Teil 

um 19:43 Uhr 
 

 

 

Reno Hölzke 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis Müllrose in der Müllroser Stadtverordnetenversammlung  
 
Andrea Lehmann 
Sachkundige Bürgerin für das Bündnis Müllrose 
 
 


